

# Yolande Cuillac fête ses 100 ans

NR du 10/07/2021



Yolande Cuillac accompagnée de la directrice, du maire et de sa nièce.

© Photo NR

La longévité est belle à l'Ehpad de La Celle-Guenand. Mardi 6 juillet, Yolande Cuillac fêtait ses 100 ans. Vêtue d'une robe à fleurs, elle est arrivée sur ses deux pieds devant le parterre des résidents qui attendaient la nouvelle centenaire dans la grande salle à manger. Nathalie Cammaert, l'animatrice, a loué la longévité des femmes françaises, une des meilleures d'Europe.

C'est la centenaire elle-même qui a raconté, d'une voix claire, son histoire. Elle est née à La Celle-Guenand à quelques dizaines de mètres de la maison de retraite. Son père était le cordonnier du village. Elle est restée au pays pendant 26 ans et y a été secrétaire de mairie. Elle a connu son mari, d'origine bretonne, à la fin de la guerre au niveau de la ligne de démarcation. Le couple a vécu à Paris, en Bretagne, puis à Dreux (Eure-et-Loir). Une fois veuve, elle a décidé de revenir dans son pays natal et a intégré l'Ehpad il y a six ans.

Élodie Badet, la directrice de l'établissement, Serge Chalmeau, vice-président du conseil de vie sociale et Alain Morève, le maire de la commune, étaient présents pour souhaiter l'anniversaire de la centenaire et la couvrir de fleurs. D'une forme extraordinaire et pleine d'humour, elle n'a pas pu s'empêcher de rappeler qu'elle avait jadis promené dans un landau et tenu sur ses genoux le maire actuel. Le même jour à l'Ehpad, Alice Botiaux fêtait-elle ses 101 ans. Avant de partager les gâteaux d'anniversaire, l'après-midi a été animé par la chanteuse Emmanuelle Audibert qui a interprété les airs choisis par les résidents.